

# 令和4年度 卒業証書授与式

雪も緩み、麗らかな春の日差しの中、本校は3月1日に卒業証書授与式を挙行了しました。

多くのご来賓、保護者の皆さんに見守られるなか、卒業生は実に清々しい表情で入場です。

校長は式辞の中で、渡辺和子氏の著書の英語題より着想を得て、「咲きなさい、置かれた場所で」と激励しました。



また、高島町長 高梨忠博様、PTA会長 渡部智只様からご祝辞をいただき、生徒会長 佐藤禅さんが送辞を述べました。

卒業生代表の大浦日和さんは答辞の中で「私たちにはコロナをも乗り越えた強い絆がある。前に進もう。進んだ先でまた会いましょう」と呼びかけました。

特に、行先が県内に変更になった研修旅行を振り返り、「仲間との絆も深まった。どこに行くかよりも誰と行くかが重要だ」と述べ、この言葉が多くの人々の印象に残りました。



高校生活最後のHRにて、担任より卒業証書を授与しました。保護者の皆さんにも教室の様子を見ていただきました。

我慢の多い3年間でしたが、その中で自分たちのやれることに真摯に取り組む力を身に付け、達成する喜びをより一層味わった3年次生。身に付けた力は必ず役に立つ日が来ます。

力強く咲け！卒業生！

